

Ibagué, 26 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1493

¡Ya está en Ibagué! Alcaldía confirma que llegó la cancha del hockey línea para los Panamericanos

La superficie en 'ice court' ya se encuentra en las bodegas del Coliseo Mayor del Parque Deportivo para su instalación en las próximas horas.

Gran expectativa ha generado en la ciudad el inicio de las competencias del hockey línea para los Campeonatos Panamericanos de Patinaje Ibagué 2024, una modalidad que por primera vez en la historia se podrá ver de manera gratuita.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, han dispuesto de todas las condiciones técnicas y operativas para que la instalación cumpla con todos los estándares.

Actualmente se desarrollan las competencias finales del Patinaje Artístico, pero este sábado culminará la entrega de las últimas medallas, aspecto que permite desde el próximo domingo, 28 de julio, inicie el montaje respectivo.

“Lo que ha llegado a la ciudad es una cancha para simulación de hielo, tendremos en este escenario países como Estados Unidos y Canadá que son potencia y vendrán con sus mejores figuras”, dijo Rubén Darío Delgado, director de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje.

Las dimensiones del Coliseo Mayor permiten que la cancha se adapte en sus medidas, y también se destaca el moderno sistema de iluminación que permitirá tener encuentros nocturnos sin alternar lo establecido en el cronograma.